

1º de noviembre, 1981

unomásuno

Manifestación estudiantil al sur de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 31 de octubre (AP, PL, EFE, AFP). — Centenares de estudiantes manifestaron hoy frente al rectorado de la Universidad de La Plata, al sur de esta capital, reclamando la participación en la solución de los problemas que afectan a las distintas facultades, democratización de la vida académica, libre actividad de los centros estudiantiles, eliminación de los altos aranceles universitarios y un mayor presupuesto. A su vez, la Unión Cívica Radical, segunda fuerza política de Argentina advirtió hoy, mediante un severo documento, que están creadas las condiciones para que "la protesta social busque los canales de expresión propios de las circunstancias extremas".

En Buenos Aires, estudiantes de la Universidad de Ciencias exactas y naturales denunciaron una campaña policial de intimidación, seguimientos y detenciones que se producen dentro del mismo centro de estudios y se refirieron a los hechos sucedidos el 22 de oc-

tubre pasado, cuando se reprimió a estudiantes y periodistas y varios jóvenes fueron detenidos.

Señalaron además, que el mismo día 22 poco después de la manifestación todo un curso completo de alumnos fue detenido en el pabellón dos y trasladados a un puesto policial instalado dentro de la misma casa de estudios.

La Unión Cívica Radical (UCR), mediante un documento firmado por su mesa directiva donde advierte sobre las posibilidades de un estallido social, ante la grave crisis económica y política que vive el país, sostiene que la solución a los problemas está sujeta a la solución del problema institucional.

Los radicales sostienen que "la crisis ha demolido la estructura productiva, ha dilapidado cuantiosas reservas endeudando a varias generaciones de argentinos y llevado a la inseguridad a millones de hogares".

UNO | MAS | UNO

Pasa Argentina por su más grave crisis económica: UCR

BUENOS AIRES, 31 de octubre (UPI). — El partido Radical, segundo en importancia electoral después de los peronistas, calificó hoy la actual crisis económica como la más grave que ha vivido el país en toda su historia.

"Han sido creadas las condiciones para que la protesta social busque los canales de expresión propias de las circunstancias extremas", señaló un documento del partido Radical referido a la actual situación económica.

Observa la nota que a casi seis años de haber asumido el poder los militares "nadie cuestiona que la república atraviesa la crisis más seria de su historia" y puntualiza que esa crisis "ha demolido la estructura productiva, ha dilapidado cuantiosas reservas, endeudando a varias generaciones de argentinos y privando de trabajo o llevando a la inseguridad social a millones de hogares".

El pronunciamiento de los radicales agregó que "se ha llevado a la indigencia o a la pobreza extrema a extensos sectores populares y de la clase media, en tanto se amasaban cuantiosas fortunas en las intermediaciones de los titulares del poder financiero, nativo y extranjero.

Los radicales reclaman el cambio de rumbo de la política económica, "de modo que sirva a los sectores productivos y a la industria nacional".